

homicidio en el año 2700

Anderson Mora



Capítulo 1

DETECTIVE

era el año 2735, yo empezaba mi primer día como detective de la división de homicidios, debido a que pasamos por varias guerras entre países, no había mucha paz, todo el mundo quería paz pero nadie quería aportar para ella, yo solo era el nuevo en la división más importante de la ciudad de Nueva Tierra, básicamente los demás detectives me usaron como el de los cafés por una semana, pero en ese momento sucedió lo impensable, murió uno de los hombres más importantes, el senador Roark, un hombre importante, pensé que dejarían a otro detective en el caso, pero el comandante de la estación me eligió a mí, quería probar mi temple